

**Zeitschrift:** Bulletin de la Société pédagogique genevoise  
**Herausgeber:** Société pédagogique genevoise  
**Band:** - (1905)  
**Heft:** 1

**Artikel:** Rapports annuels du Président, du Trésorier et du Bibliothécaire  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-241625>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 13.05.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

---

# BULLETIN

DE LA

## SOCIÉTÉ PÉDAGOGIQUE GENEVOISE

---

**Assemblée générale du 23 février 1904, petite salle  
de l'Institut.**

Présidence de M. Lucien BAATARD, président.

---

### **1<sup>o</sup> Communications du Comité.**

M. le Président adresse quelques paroles à la mémoire de nos collègues Etienne Mantel, régent principal à Plainpalais, et Louis Deppe, ancien maître au collège, et prie l'assemblée de se lever en signe de deuil.

Les candidatures de M<sup>lles</sup> Walder et Fontana sont acceptées. M. le Président rappelle que MM. Rosier, Lagotala et Charvoz ont été désignés pour le Bureau de la Société pédagogique romande (période 1905-1907). Il espère vivement que les instituteurs genevois s'efforceront de faciliter la tâche du nouveau Comité chargé de l'organisation du prochain congrès.

### **2<sup>o</sup> Rapports annuels du Président, du Trésorier et du Bibliothécaire.**

MM. Baatard, Charvoz et Dubois présentent ces rapports qui sont approuvés.

Dans son rapport, M. Dubois constate que 159 volumes ont été délivrés en 1904. Il rappelle les dons faits à notre biblio-

thèque par MM. Adrien Naville, F. F. Roget et M<sup>me</sup> Pelletier, et il remercie encore une fois ces généreux et dévoués sociétaires.

M. Dubois se propose de demander cette année un crédit pour la relieure d'un certain nombre d'ouvrages.

### 3° Rapport de la Commission de gestion.

Au nom de cette Commission, M. Ad. Corbaz présente le rapport suivant :

Mesdames et Messieurs,

La commission de gestion réunie ces jours derniers a pu constater une fois de plus tout le zèle et le dévouement de M. Charvoz, notre sympathique trésorier.

Malheureusement quelques sociétaires ne lui facilitent guère sa besogne, car plusieurs personnes sont en retard de bien des années dans le paiement de leurs cotisations, aussi croyons-nous que le Comité serait bien inspiré en les rayant des rôles de la Société. Inutile de conserver des membres qui ne paient pas et qui du reste n'assistent jamais aux séances.

D'autre part, l'attention de la Commission a été attirée par le chiffre élevé des dépenses qu'a occasionnées la course de Meyrin, organisée au printemps dernier. Evidemment ces sorties champêtres sont des plus charmantes, mais nous nous permettrons de contester leur réelle utilité, vu que le nombre des participants en est très restreint.

Ainsi que notre trésorier vous l'a déjà annoncé, l'exercice qui vient de s'écouler boucle par un important boni provenant uniquement du fait que notre soirée annuelle n'a pas eu lieu.

Organisées pendant longtemps et jusqu'à l'année dernière par M. Mégard, ces réunions ont toujours eu la plus complète réussite et sont devenues pour ainsi dire de tradition. Nombreux sont les sociétaires qui aiment à s'y rencontrer avec leur famille et leurs amis ; aussi est-ce avec le plus grand étonnement que cette année nous n'avons rien vu venir.

Le Comité ne saurait être rendu responsable de ce fait, vu qu'un de ses membres était spécialement chargé de l'organisation de la dite soirée.

Mais nous ne voulons pas récriminer inutilement ; toutefois